
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 4. 碇　勝征 佐賀国体 種目会場提供は

町施設利用料金 現状は、改訂の予定ないのか

道の駅構想 取り組み経過は

道路請願 変則５差路への取り組み姿勢は

2 9. 原田　希 子育て支援について ①現在の保育の状況は

②保育士不足に関する町内の状況は

③保育士の処遇改善や保育の質の向上のため町として

　出来る事はあるか

④放課後児童クラブの現在の状況は

⑤条例で制定した基準に沿った運営が出来ているか

　（放課後児童クラブ）

⑥指導員の処遇改善やクラブの質の向上のため現在どう

　いう取組みをしているか

⑦今後の子育て支援の取り組みについて町の考えは

道路整備について 下坊所東西線の現状と今後の考え

3 1. 向井　正 英語教育について ①小5からの英語の教科化に向けての対応は

②実用英語検定の推進は

公共交通について ①乗り合いタクシーの予約システムの方法は

②乗り合いタクシーの運行形態は

災害対策について 耕地整理ため池の護岸改修に向けての進捗は

4 2. 吉田　豊 子育て支援 ①保育料等の保護者負担軽減対策その後

②出生記念品贈呈の取り組みその後

老人福祉 ①敬老祝金について

②健康な老人育成対策（仮称スポーツジム等）

町道整備 ①町道西峰東西3・4号線進捗状況

②町道改良計画（全路線対象）改良が必要な全路線の改

　良計画

上峰町振興対策 人口減少防止対策（定住促進対策）

　 農地転用の許可基準につ 隣地同意は必須条件か否か

いて

町長施政方針に対する各 ①常備消防、救急体制の充実　木工所本宅火災の折の常

課長の取り組み（総務課） 　備消防の到着順位は。又昨年1年間の救急出動の実態は

②消防車格納庫の更新年次計画と概算事業費

③消防水利の整備　消火栓の計画的な整備

④防災・減災体制の強化　自主防災組織の設立・育成を

　進めるとのことだが、実績の報告を求める
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番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨氏　　名

5 8. 大川　隆城　 学童保育について ①2学期の希望者は何人か。そして現在の実施場所でス

　ペース的に大丈夫か

②指導員の方の有資格化が言われているがどうか

③県内の学童保育に関係する団体との交流、連携をどう考

　えるのか

地区懇談会で出た意見に ①学校給食の内容充実にむけて

対する対応はどうか ②スマートフォンによるライン交換でのいじめについて

教師、講師が足りない件 ①本町、小・中学校の現状はどうか

について ②町費による教師の増員はどうか

③部活指導者の外部からの確保について、どのように考

　えているのか

国民健康保険広域化につ ①来年4月から県が加わって広域化されるが、本町の現状

いて 　はどうか

②各市町それぞれ事情はあれど、4月からスムーズにいく

　ものか、見通しはどうか

ねこの避妊助成はどうな 町内に1団体、1地区、自主的に避妊に取組まれているが

るのか 町として取組む主旨の発言をされていたがどうか

6 3. 田中　静雄 消防車格納庫の整備につ 第3分団、消防車格納庫の整備移転の考えは

いて

ふるさと納税について ①返礼品割合30％以下に対して、現在の取り組み状況は

②納税者へのお礼及び上峰町のPRは

有害鳥獣の駆除について 現在の対応と今年の捕獲数は（猪、あらい熊、カラス等）

道路側溝の整備について 下津毛地区北方のY交差点北の排水溝の整備の考えは

7 6. 井上　正宣 武道館について ①武道館はいつ建てるのか

②規模は考えているか

総合防災について ①防災無線は正しく動いているか

②水害の時間雨量100ｍｍの対応は

③Jアラートが鳴った場合の対応は

8 7. 吉富　隆 ふるさと納税について ①ふるさと納税報償費25億3千8百万円について（委託業

　者及び委託内容について）

②ふるさと納税業務委託料について（委託料1億6百5十万

　2千円について）委託業者及び委託内容について

ふるさと納税PR広告料1億 ①業者選定について

3千85万円について ②業者名、契約内容について

町長の言動について 町長の考えは

道の駅設置について 進捗状況について
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9 5. 漆原　悦子 健康対策について ①風しん予防接種（H29年3月終了）の現状と助成への考え

　は

②小児生活習慣病予防の特定健診はできないか

子育て支援について ①町内保育園の認定こども園への移行はないのか

②放課後児童健全育成事業の上峰児童クラブの現状は

ふるさと納税について 6月議会後の取組み及び現状は

教育長の病状について 教育長の病状と職務代理者の給料はどうなっているか
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